

平成31年 年頭のごあいさつ

行田市市長 工藤正司

明けましておめでとございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新年を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

地域の活性化に向けて、国の承認もいただきながら進めている地方創生への取り組みにより、昨年、本市に新たな魅力が加わりました。それが、往時の佇まいそのままに水城公園に鮮やかに甦った「旧忍町信用組合店舗」であります。この事業も含め、足袋蔵の改修や歴史の街路の整備など、本市のまちづくりを視察された地方創生担当大臣からは、素晴らしい先進事例だと大変高い評価をいただきました。今、子育て中のお母さん達がいきいきと活躍するカフェとしての利用もはじまっています。水城公園周辺には、その活用が長年の懸案であった市の遊休地に大型のホテルが進出し、観光や経済活動のための基盤も整いつつあります。今後も、さらなるにぎわいの創出に力を注いでまいります。

また、これまで人口減少対策の一環として進めてきた移住・定住の促進では、新たに、情報発信のためのプロモーション事業や移住・定住コンシェルジュの配置などを行うとともに、子ども医療費の無料化を18歳まで拡大するなど、子育て環境の充実を図りました。これにより、若い世代も含め、一人でも多くの方の移住・定住につなげてまいります。

産業面では、フランスのパリで開催された「ジャパン・エキスポ」に行田市として初めて参加し、行田の足袋を世界に向けてPRしたほか、埼玉県とともに進めている新たな産業団地の整備も、着実に進展しております。インバウンド観光への対応も見据えつつ、産業のいっそうの振興に取り組んでまいります。

今年、まもなく新元号が制定され、また、本市にとりましても市制施行70周年という記念すべき節目の年となります。人口減少の進行は、私達の生活に欠かせない水道事業にも変革を迫るなど、行政を運営していく上で、自治体間の広域連携も含め、さまざまな見直しを求める時代となってまいりました。今後とも私は、行田のあるべき未来をしっかりと見据え、全ての市民の皆様が将来に夢と希望が持てる「笑顔あふれる元気な行田」の実現に向け、全力で取り組んでまいります。そして、70周年の節目を契機に、行田市のまちづくりを市民の皆様とともに、力強く、さらに前へと進めてまいります。どうか本年も、市政に対するご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、幸多きすばらしい年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のごあいさついたします。



監督 福澤克雄さん × 工藤正司市長

新春対談

みんなをもっと元気にするために

撮影地：株式会社イサミコーポレーション(TBSテレビ日曜劇場「下町ロケット」撮影セット内)

■ 演出家、映画監督として数々の感動的な作品を世に送り出す福澤克雄さん。一昨年、本市が舞台であり、大きな話題となったTBSテレビ日曜劇場ドラマ「陸王」(原作・池井戸潤著「陸王」集英社刊)の演出を務め、挑戦と努力の素晴らしさを伝えてくださいました。現在も、人気のドラマ「下町ロケット」などの制作に精力的に取り組んでいる福澤克雄さんに、ドラマ・映画制作への思いやこれからのまちづくりについて伺いました。

ドラマ「陸王」を振り返って

■ 工藤正司市長 (以下、工藤市長) 今日は、福澤さんとお話しできる機会を持って大変うれしく、光栄に思います。一昨年のドラマ「陸王」では、本市をロケ地として全国に発信していただき、本当にありがとうございました。感動的なシーンはもちろんのことですが、エキストラとして参加したたくさんの方や住み慣れたまちがテレビに映し出されることにも大変感激しました。放送によって行田市の知名度も飛躍的に向上し、まち全体が活気づきました。市民の皆さんも大変喜んでいました。

■ 福澤克雄さん (以下、福澤さん) こちらこそ、行田市の皆さんには心から感謝しています。ドラマの撮影では急を要することが多々あるのですが、そうした中でも皆さんが臨機応変に、しかも積極的に協力していただき、とても助かりまし

た。撮影で一番気を付けなければいけないのは、何より安全です。今回の撮影ではマラソンシーンが多かったのですが、人気俳優が走ると、その姿見たさに道路に人が出てしまい、車と接触する心配がありました。しかし、行田ロケでは行田警察署の協力や多くの関係者が交通整理に当たってくれたお陰でスムーズに撮影が進みました。私をはじめ撮影隊は、このように皆さんが撮影に全面的に協力してくれるまちを忘れません。ですから、多少時間がかかっても行田市に撮影に行こうと思えば、その結果、行田市で撮影したシーンが増えたのです。

■ 工藤市長 ドラマ「陸王」は、数々のシーンが市内で収録され、本当に幸運なことだったと感じています。再び、映画「七つの会議」やドラマ「下町ロケット」の続編でも市内ロケを行っていただきます。こんなにも早くお越しいただけたことを大変喜んでおります。ドラマ「陸王」による反響は想像以上でした。

